

Open Government Partnership Independent Reporting Mechanism

Results Report: France 2021-2023 Comments Received

Comments Received from Paul Moysan, Ministry of the Economy, Finance and the Recovery, Government of France (28 February 2025)

Page	Comment in French	English translation
21	L'engagement pris par les ministères économiques et financiers vise à augmenter la transparence des données de la commande publique, améliorer la lisibilité des données et continuer à promouvoir à la fois leur publication et leur utilisation. Les arrêtés du 22 décembre 2022 modifiés ont permis de stabiliser le schéma de données et créent une obligation de déclaration. Un travail conjoint a été mené avec les éditeurs pour les amener à mettre leurs outils en conformité avec le schéma et faire monter la donnée en qualité. L'obligation de déclaration, quant à elle, permettra d'obtenir des données les plus exhaustives possibles. La valorisation de ces données par datavisualisation ne peut se faire qu'avec un schéma de données stable et des données de qualité.	The commitment made by the economic and financial ministries aims to increase the transparency of public procurement data, improve data readability and continue to promote both its publication and use. The modified decrees of December 22, 2022 have stabilized the data schema and created a reporting obligation. Joint work has been carried out with publishers to bring their tools into line with the schema, and to enhance the quality of data. The obligation to declare data will ensure that it is as exhaustive as possible. This data can only be used for data visualization with a stable data schema and quality data.

Un certain nombre de communications ont été faites concernant les données de la commande publique : - En janvier et en juin 2023, une notice explicative relative aux décrets précités ont été publiées : https://www.economie.gouv.fr/daj/publication-de-deux-arretes-relatifs-aux-donnees-essentielles-des-marches-publics-et-aux, https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/dematerialisation/Notice_arr%C3%AAt%C3%A9s%20DECP_20230710%20.pdf?v=1732876394 - Le 27 juillet 2023, une fiche destinée à aider les acheteurs à publier les DECP a été publiée : https://www.economie.gouv.fr/daj/nouvelle-fiche-technique-sur-la-publication-des-donnees-essentielles-de-la-commande-publique - Le 22 décembre 2023, la DAJ a communiqué sur la modification des arrêtés DECP : https://www.economie.gouv.fr/daj/publication-de-deux-arretes-modifiant-les-arretes-du-22-decembre-2022-relatifs-aux-donnees - Le 22 mars 2024, la DAJ a également publié un article sur les modifications apportées aux A l'occasion des différentes réunions de l'Observatoire économique de la commande publique (OECF), un certain nombre de communications ont également été faites : https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/PPT-AP4_OECF_221122.pdf?v=1724919706 https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/CO7-OECF.pdf?v=1724919706	A number of communications have been made concerning public procurement data: - In January and June 2023, an explanatory notice relating to the aforementioned decrees was published: https://www.economie.gouv.fr/daj/publication-de-deux-arretes-relatifs-aux-donnees-essentielles-des-marches-publics-et-aux, https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/dematerialisation/Notice_arr%C3%AAt%C3%A9s%20DECP_20230710%20.pdf?v=1732876394 - On July 27, 2023, a fact sheet designed to help purchasers publish DECPs was published: https://www.economie.gouv.fr/daj/nouvelle-fiche-technique-sur-la-publication-des-donnees-essentielles-de-la-commande-publique - On December 22, 2023, the DAJ announced the modification of the DECP decrees: https://www.economie.gouv.fr/daj/publication-de-deux-arretes-modifiant-les-arretes-du-22-decembre-2022-relatifs-aux-donnees - On March 22, 2024, the DAJ also published an article on the changes made to the A number of presentations were also made at the various meetings of the Observatoire économique de la commande publique (OECF): https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/PPT-AP4_OECF_221122.pdf?v=1724919706
--	---

• https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/PPT-AP5-20231115.pptx • https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/CO8-OECP300424.pdf?v=1724919706 Outre ces différents éléments, certaines initiatives comme Megalis en Bretagne ou ARNIA / TERNUM en Bourgogne Franche-Comté sont des illustrations des mouvements suscités par la commande publique au sein des régions. • https://services.megalis.bretagne.bzh/tutoriel/sdm-entreprise-consulter-les-donnees-essentielles-des-marches-publics/ • https://data.megalis.bretagne.bzh/focus-marches/index.php • http://focus-marches.ternum-bfc.fr/	• https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/CO7-OECP.pdf?v=1724919706 • https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/PPT-AP5-20231115.pptx • https://www.economie.gouv.fr/files/files/directions_services/daj/marches_publics/oecp/concertation/CO8-OECP300424.pdf?v=1724919706 In addition to these various factors, initiatives such as Megalis in Brittany and ARNIA / TERNUM in Burgundy Franche-Comté illustrate the movements generated by public procurement within the regions. • https://services.megalis.bretagne.bzh/tutoriel/sdm-entreprise-consulter-les-donnees-essentielles-des-marches-publics/ • https://data.megalis.bretagne.bzh/focus-marches/index.php • http://focus-marches.ternum-bfc.fr/
--	--